

Wenn sich Hightech und Handwerk begegnen



www.porsche-club-monasteria.de

EMOTIONEN

14 Mitglieder des PC Monasteria gingen Anfang September zum zweiten Mal auf „Große Fahrt“. Ziel der Reise mit 7 Porsche Carrera, vom 964 bis zu neuesten 991 GTS und GT3, war Salzburg mit dem näheren und weiteren Umland. Nach einem Jahr intensiver Vorbereitung warteten Eindrücke aus Landschaft, Kulinarik sowie Handwerk und Brauchtum auf die Teilnehmer. Bei der Anreise wurde häufig die Autobahn verlassen. Fahrten durch die Rhön, mit Unterbrechungen auf der Wasserkuppe, einer Übernachtung im Frankenland und weiter durch das Altmühltal sollten schon auf das zu Erwartende vorbereiten. Angekommen im Basishotel am Fuße des Unterbergs wurde am Folgetag Salzburg per Fahrrad erkundet. Als Highlight zum Aspekt Handwerk wurde der von Porsche Consulting geplante Neubau einer Bootswerft besucht. Die Emotionen kochten hoch, als es mit einem Boot in forciert

er ging. Dieses radikal designte Boot hat seine Wurzeln im Rennsport und erinnert zugleich an die Bauweise eines Supersportwagens. Besuche eines Maß-Schuhmachers, einer Säckler-Werkstatt - in der Hirschlederbosen nach Maß hergestellt und aufwändig mit Handstickerei verziert werden – und einer Edelobstbrennerei mit über 200jähriger Geschichte rundeten den Blick ins Handwerk ab.

Das Herz der Porschefahrer lachte beim Erleben der Fahrstrecken, angereichert durch die Großglocknerhöhenstraße und die Roßfeldpanoramastraße. Kein Wunder, nach den schönen Erlebnissen wird schon emsig an der Großen Fahrt 2016 (Auf der Hanse-Route von West nach Ost) und sogar schon 2017 (Schottland) gearbeitet. Dazwischen liegt dann im Juni 2016 das Freundschaftstreffen zum 40jährigen Bestehen des Porsche Club Monasteria.

TEXT: MANFRED SCHMALE **FOTO:** ULRIKE RIDDER

